



Maison de l'International : trois nouvelles expositions à découvrir

Du lundi 13 septembre au vendredi 1er octobre, la Maison de l'International accueille 3 expositions : «Visages d'Algérie» de Raphaël Gonnet, «Soleil Russe» de Frank Ardito et Sandrine Laloy et « la Révolution grecque vue par les peintres ». Chaque année, la Maison de l'International propose gratuitement une vingtaine d'expositions, en collaboration avec les partenaires locaux sur des thématiques liées à l'Europe, l'International, la solidarité internationale, les cultures du monde, etc.

- **Visages d'Algérie, de Raphaël Gonnet**

L'exposition regroupe une sélection de photos que Raphaël Gonnet a prises lors d'un récent voyage en Algérie chez son oncle, le Père Raymond, qui vit dans ce pays depuis 50 ans. A travers ces photos, ces visages, l'artiste a voulu que l'on devine son oncle tel qu'il est, par son action et par ce qu'il partage avec ces personnes. Respectant son humilité, il a fait le choix de le montrer assez peu, mais le Père Raymond est en fait très présent derrière chacune de ces photos dont il est le fil conducteur. En se fondant dans le paysage avec discrétion et empathie, Raphaël Gonnet a su convaincre toutes ces personnes de se laisser prendre en photo, dans une démarche de sincérité, humaniste et artistique. Les photos nous questionnent sur ce que peut être la vie d'un prêtre en pays musulman. On le comprend, la vocation du Père Raymond n'est pas d'essayer de convertir qui que ce soit, mais simplement de créer un lien fraternel entre les communautés. D'ailleurs, les prénoms en arabe et en français que l'on voit sur certains portraits créent un pont entre ces Algériens et les spectateurs de l'exposition.

- **Soleil Russe, de Frank Ardito et Sandrine Laloy**

Tous les tableaux de cette exposition sont issus d'une rencontre avec une personne qui a souhaité être photographiée dans un endroit de la ville de Perm, important pour des raisons qui lui sont propres. Chaque toile parle d'une individualité et d'une histoire unique.

Il y a avant tout le regard du photographe, puis des images morcelées et assemblées. L'idée est de jouer avec les sujets, les couleurs, les images, de travailler la matière. Le travail révèle des univers différents avec la volonté de vous faire voyager intérieurement, de vous transmettre ce qui nous a ému, interrogé, marqué, révolté, fait rêver...

- **La Révolution grecque vue par les peintres**

La Grèce commémore cette année le bicentenaire de la Révolution de 1821 qui aboutira en 1822 à la proclamation de son indépendance et en 1830 à la création de l'État grec. L'association Franco-Hellénique de Grenoble participe à cette commémoration avec cette exposition, qui sera suivie de différentes conférences. De nombreux peintres, européens, dont Delacroix, et grecs, ont créé des œuvres s'inspirant des événements ; un certain nombre a été sélectionné pour une présentation au public à la Maison de l'International de Grenoble, sous forme d'une exposition de photos de tableaux. L'exposition offre ainsi l'occasion de présenter l'insurrection grecque dans sa dimension artistique.

Horaires d'ouverture au public

Du lundi au jeudi de 14h à 17h30 et le Vendredi de 13h à 17h